南武地域同胞情報誌 2015年 1月 1日発行 年賀 (毎月1日発行)

累計第100号



NAMBU TONGPO TONGNE

南武同胞生活相談綜合センター

〒211-0063 中原区小杉町1-526

TEL: 044-722-0724 FAX: 044-733-0188

Eメール: nambuchibu@gmail.com

अभिक्ष विविध क्रियापिए।



新年おめでとございます!



재해 2015년을 맞으며 첫인사를 드립니다. 작년에 많은 방조와 협력을 주신데 대하여 진심으로 되는 감사를 드립니다. 희망차고 뜻깊은 새해에도 민족교육을 중심으로 남부지역동포사희발전에 많은 협력을 부탁드립니다. 귀하와 가족분들의 건강과 행복을 바랍니다.

2015년 정월 초하루

総聯南武支部常任委員会 女性同盟南武支部常任委員会 南武商工会常任委員会 南武朝鮮初級学校教育会 朝青南武支部常任委員会 南武青商会常任幹事会 登戸分会 久地·二子分会 溝/口分会 中原分会 小杉·新丸子分会 木月分会 鹿島田分会

證質節命

《2015年新春講演会&南武同胞新年会》@お知らせ

日時:2015年1月**18**日(日) AM 11:00~PM 14:00

場所:南武朝鮮初級学校 3階コミュニティーオール・体育館

新春講演会:11:00~/餅つき大会:12:00~

餅つき参加費:1000円 *子ども、学生は無料です。

<餅つき大会>からの参加も大歓迎! 是非、ご参加ください!

※準備の都合上1月14日(水)まで、各分会または各団体へ参加人数とお名前をお知らせください♪

高級部

祭し、独自教科書を使部3年の授業を25日神奈川朝鮮中高級学校は今月27日の常任委

った授業が適性に行わ

川朝鮮学園は、を審議した際、

1

神奈

運する14年度当初予算案

常任委が今年3月に関

のある教科書への早期改訂ん委員会に拉致問題の記述川朝鮮学園は、教科書編さ

自教科書を作成し適正な授されるまでの間、学園が独を要請すること(2)改訂

昨 年12月に各家庭へ支給(4月~8月分)

費補助制度に絡み、県内5設した児童・生徒たちの学廃止して2014年度に新 会常任委員会で明らかにしことを決めた。 同日の県議 校の朝鮮学校の子どもたち 学校に対する経常費補助を 交付手続きを開始する 27日、

学費補助制度をめぐって

いては、14年度は経過措以外の外国人学校5校につ対象となっていた朝鮮学校更。これまで経常費補助の更。これまで経常費補助の 学校への経常費補助から児に確保する」とし、外国人 教育を受ける機会を安定的 右されずに子どもたちが 続して選択してい 治情勢に

側から反対意見はなかたしていると報告し、一委員に付帯意見の内容 らなかっ.

の内容は満

26年11月28日

け、全会一致で可決してい行すること一との意見を付

実施を確認した上で執

254万円 「支給できない」』 朝鮮学校への補助金 横浜市長

254万円について、3校に対する補助金約で計上した市内の朝鮮学校の定例会見で、今年度予算機浜市の林文子市長は4日

林文子横浜市長

認めたことを明確に記述し書に北朝鮮が拉致を公式にの授業を視察し、独自教科県は、担当者が朝鮮学校 るか、が るが、状況を見て支給す 林市長は「予算措置は 米年度の予算計上につい しないかを判 ずる

2014, 12, 5 産経ニュース

う」(林市長)として、従来では、 ・使用などを確認したなど をして、県が朝鮮学校の児 をもして、県が朝鮮学校の児 をもれるが。 をもれるが。 をは考え方が違い。 が現がの児 をは考え方が違い。 をはずの児 をはずの児 をいるがいるがいるが。 をはずの児 をいるがいるがいるが。 のでは、拉致問題を明確に のでは、対致問題を明確に

改善が見られない。安全に脅威を及ぼす 情として理解も得ら れな民に

南武パ

2014年12月21日(日) 南武支部講堂

パンウルキッズは子育て

南武パンウルキッズによる<クリスマス会>が 南武支部で行われました!サンタとトナカイが 現れると子どもたちは大喜び! サンタと一緒に <mark>マ</mark>スツリーに飾りつけをしたりプレ <mark>ったり</mark>終始大興<mark>奮でした♪</mark>その後、 ブルに並んだ美味しそうな料理を皆で食べなが ら楽しい時間を過ごしました。

準備をおこなったパンウルキッズ役員とオモ 達お疲れさまでし<mark>た☆</mark>







2014年12月15日(月) 南武初級学校











南武朝鮮初級学校で、県下幼稚園生たちを集め「お店ごっこ」が行われました。各幼稚班が準備したお店が並び、店員もお客さんも全員ウリ園児たち☆おもちゃのお金で好きなお店で、思い思いの買い物を楽しみました。

県下幼稚班が一堂に集まった同行事は、地域の 垣根を越えてウリ幼稚班の連携と交流を深める事 のできる素晴らしい企画だと思います♪



朝青南武支部主催!

2014年12月14日(日) 南武初級学校 運動場

(1) 上了安ツティーラッドサル大会&忘年会可











12月14日(日)に南武朝鮮初級学校にて、南武ハッキョチャリティーフットサル大会が行われ、寒空の中でしたが40名弱の方たちが集まり、盛大に行なわれました。

チャリティーフットサル大会ではゲストとして、南武アボジチュックと南武青商会、朝青川崎も参加していただき、6チームによる白熱した試合を繰り広げ、決勝で行なわれた「アボジチュック」VS「南武青商会」は今大会のベストゲームでした!

そして、南武アボジチュックは日頃の練<mark>習の成</mark>果をいかんなく発揮し見事優勝を果たしました!

2部送年会は運動場で焼肉を食べながら、フットサル大会表彰や抽選会、団体紹介などをおこないながら、寒さに負けず大いに盛り上がりました。

特に、フットサル大会で優勝したアボジチュックは 優勝賞金をそのままチャリティーに回すよう寄付して いただくなど、フットサル大会&送年会を一段と素晴 らしいものにしていただきました。

朝青南武支部では今後、さらに多くの南武ハッキョ卒業生、そして南武に在住する同胞青年とつながり、ハッキョを中心とした地域同胞社会に貢献していけるよう邁進していきます!

今イベントに協力をいただいたアボジチュック、南武 青商会、朝青川崎支部をはじめとした方々に子の場を 借りて改めて感謝いたします!

【本の紹介】



著:東山紀之

出版社:朝日新聞出版

発売日:2010/6/4

カワサキ・キッド

排外デモ、嫌韓本、ネット……あらゆる場所にあふれかえるヘイトスピーチ。差別的言動をいさめるどころか、野放しにし、ヘイト主義者たちと一体となり助長させている安倍ヘイト政権。いまの日本の差別国家ぶりには目を覆いたくなる現状だが、そんななかある1冊の本が"反ヘイト本"として注目を集めている。

『カワサキ・キッド』は09年1月から1年4カ月の間「週刊朝日」に連載されたものだが、神奈川県川崎市で育った東山の極貧だった少年時代や、祖父がロシア人という出自など、それまで明かされなかった数々の秘話が告白されたことで当時は話題になっていた。しかし、刊行から5年のときを経た今あらためて同書を読み返すと、東山の"反へイト精神"が全編を通して貫かれていることに驚かされる。未読の方はぜひ!

県西正会(新春の集)(1) 日時:2015年2月1日

場所:熱海後楽園ホテル

午後3時

参加費:20,000円 御宿泊、御食事(宴会、朝和食膳)

新春セミナー:15:30~ 新春祝賀会:18:30~

参加ご希望の方は 南武商工会までご連絡下さい。

TEL 044-733-0183



2015年2月1日(日)午後3時

熱海後楽園ホテル JR熱海駅より熱海後楽園行無料送迎バスあり





新春祝賀宴 年後6時30分~ 参加費 第一人権 20,000円 郷恵。恵食来?基金 金み担け、新安和康、諸相込 「商金金数65年3階あのからどは5年もご参加・たが了 まで、最初かにそからも少期時の申しますま、お申込 本別版・合わせは、最初ない場合をしますま、お申込 本別版・合わせは、最初ない場合を

在日本朝鮮神奈川県商工会



南武美物









情報誌累計100号を発刊して 「継続は力なり!」

南武地域情報誌「南武トンポトンネ」が発刊されて今月号で100号となった。宋間は2004年11月28日。 足掛け10年間、南武地域団体の活動紹介や学校イベント紹介、また冠婚葬祭や情勢などを取り上げてきた。月一回、地域同胞に情報を届けるべく継続してきた情報誌だが、記事作成にあたって困ったことが無い。それは誰が見ていようと見ていまいと地域同胞社会と学校の為に活動している人たちがいたからだ。これからも「継続は力なり」の精神で頑張ります!